

## LA MARCHA DE LIBERACIÓN QUEER DE 2020

## RECLAIM PRIDE COALITION DECLARACIÓN DE PROPÓSITO:

El 28 de junio de 2020, Reclaim Pride Coalition (RPC), un grupo activista basado en Nueva York, que aboga por los derechos LGBTQ+, llevará a cabo la Marcha de Liberación Para Las Vidas Negras Trans y Queer, en solidaridad con los movimientos para rescindir de financiamiento, desarmar, desmantelar y abolir la policía de Nueva York y la policía en todo el país.

RPC está inspirado por, y apoya al reciente e histórico movimiento de protesta liderado por negros, que ha tomado las calles aquí en la ciudad de Nueva York, en todo el país y en todo el mundo a raíz de los asesinatos policiales y carcelarios de George Floyd, Breonna Taylor, Tony McDade, Layleen Polanco y muchos otros. En solidaridad con las comunidades Negras Trans, lamentamos las muertes violentas de Riah Milton, Dominique "Rem'mie" Fells, Nina Pop y muchos otros, y exigimos intervenciones y respuestas efectivas de la comunidad para proteger las vidas negras trans.

Como primer paso inmediato, RPC exige que el alcalde de Blasio y el Ayuntamiento de la ciudad de Nueva York hagan recortes significativos al presupuesto de 6 mil millones de dólares del NYPD. Estamos en solidaridad con organizadores como Mariame Kaba y otros abolicionistas en varias ciudades de los EE. UU. para pedir una reducción del cincuenta por ciento en el NYPD, así como una reducción del cincuenta por ciento en los agentes de policía, con los fondos destinados a organizaciones lideradas por negros y apoyo comunitario y servicios. Las organizaciones comunitarias y los líderes de las comunidades de color han estado exigiendo estos cambios durante décadas.

Nos unimos a ellos para exigir el desmantelamiento y la reinvención de la seguridad comunitaria que incorpore los principios de la Justicia Transformativa y la Justicia Restaurativa. Nos unimos a ellos para resistir soluciones reformistas que solo atrincheran aún más el sistema existente que está plagado de desigualdad racial e intención racista. La América Negra ya ha sufrido la falta de viviendas seguras y sostenibles, el acceso equitativo a una educación de calidad y la equidad en la atención médica; pero ahora enfrenta la

exacerbación de todos estos factores estresantes comunitarios, debido a la pandemia de COVID-19.

Masivos recortes presupuestarios en la aplicación de la ley son un punto de partida necesario, que liberaría fondos para comunidades marginadas ,a las que actualmente se les niega la financiación de servicios vitales como la vivienda, la atención médica y la educación. Estos fondos podrían ayudar a mitigar la ola de personas desamparadas que es inminente, dada la negativa del gobernador Cuomo para cancelar la renta, que ya está afectando desproporcionadamente a las comunidades negras y marrones.

"Los políticos de ambos partidos han sugerido repetidamente reformas superficiales, como cámaras corporales, reglas "nuevas" (como prohibir estrangulamientos), entrenamientos y contrataciones de diversidad. Pero, como hemos visto en repetidas ocasiones, estas medidas no logran reducir por completo los asesinatos y la brutalización de los negros: la policía apaga las cámaras corporales e ignora las reglas y los entrenamientos con el apoyo total de poderosos sindicatos policiales, e incluso teniendo más oficiales negros y marrones en las fuerzas policiales ha hecho poca diferencia", dijo Francesca Barjon, organizadora de RPC. "Es hora de que, como sociedad, reconozcamos la naturaleza esencial de la policía como una institución opresiva apalancada contra los pobres y los marginados desde sus primeros días, funcionando como cazadores de esclavos en el Sur y aplastando movimientos de trabajadores en el Norte hasta su forma actual, fuertemente militarizada, ocupante comunitaria y brutalmente violenta. Esta historia de opresión organizada y sancionada por el Estado ha envuelto durante mucho tiempo a las comunidades LGBTQ +, especialmente a las mujeres negras y marrones trans. La brutalidad policial contra los negros neoyorquinos LGBTQ +, particularmente las mujeres negras trans, no ha mejorado desde el levantamiento de Stonewall de 1969 contra el NYPD. Es hora de que dejemos de tratar de reformar la policía y nos demos cuenta de que el sistema policial debe ser rescindido de financiamiento y desmantelado. Debe ser reinventado y rediseñado para formar un nuevo sistema que no oprima y no viole a los miembros más vulnerables de nuestra sociedad, sino que en vez esté arraigado en la comunidad y en la justicia".

Mientras todas las personas negras corran un riesgo constante de la brutalidad policial y del asesinato, nosotros, como activistas queer y trans, reconocemos que las personas negras trans, las personas no conformes de género, y las personas no binarias, especialmente las mujeres negras trans, se enfrentan a la intersección del racismo vicioso estatal y social, la transfobia, la misoginia y el clasismo. Este mes se cumple el primer aniversario de la muerte de Layleen Xtravaganza Cubilette-Polanco, una mujer afro-latina trans, que fue retenida en la isla Rikers por cargos menores después de que no pudo pagar \$500 de fianza. Los oficiales de correcciones no buscaron la atención médica necesaria para su condición de convulsiones por una hora y media después de que Layleen sufrió del ataque que la llevó a su muerte.

"El año pasado, Black Trans Media estuvo en la marcha inaugural de Reclaim Pride, donde, en el escenario, denuncié al NYPD, ya que históricamente ha sido una fuente de violencia en nuestras comunidades. Como una mujer negra trans que creció en BedStuy, Brooklyn, conozco por experiencia cómo se siente y cómo se ve la violencia policial todos los días, y el terror que causa. Denunciamos la violencia contra las personas negras LGBT en nuestras comunidades y la gentrificación del West Village, Harlem y otros lugares, que históricamente han sido el hogar de personas negras LGBT. Marchamos en honor a las personas negras trans y gueer gue fueron asesinadas en nuestra ciudad: Islan Nettles en Harlem; Marc Carson, fusilado en el Village; Mx. Bostick, una persona trans negra masculina en Chelsea; Yahira Nesby en Brooklyn; Layleen Polanco en la isla Rikers; y Lexi M.Noxzema, una mujer negra trans asesinada en el norte de la ciudad durante la pandemia, cuyo nombre no se ha dicho en ninguna conversación local o nacional. Vergüenza al alcalde de Blasio, al Ayuntamiento de la ciudad de Nueva York, a DHS, a HASA, a NYCHA, al MTA, a DOH y a DOC por la negligencia que ha llevado a la discriminación, al daño y a la muerte de las personas LGBT, especialmente las personas de color LGBT, en la ciudad de Nueva York. Exigimos recursos inmediatos para las personas negras TNCG en la ciudad de Nueva York, específicamente viviendas seguras y sostenibles para las personas negras trans. También hacemos un llamado a la rendición de cuentas de las organizaciones, agencias y sistemas que no nos han apoyado, que nos han empujado y que nos han excluido a veces incluso usando a la policía para silenciarnos". -Olympia Sudan, codirectora de Black Trans Media.

Como activistas queer que se han beneficiado durante años del activismo y la visión de revolucionarios como Marsha P. Johnson, Sylvia Rivera, Miss Major e innumerables otros, sentimos profundamente el deber de ayudar a amplificar y centrar las voces de los revolucionarios negros y trans. quienes están dando un paso adelante para proporcionar su liderazgo hoy. Sabemos que la liberación queer y trans está indisolublemente ligada a la justicia racial; marchamos como un llamado a la acción en solidaridad con las personas negras LGBTQ +.

La Marcha de Libración Queer del 28 de junio de 2020 para las Vidas Negras Trans y Queer no tendrá un permiso ni RPC se comunicará ni negociará con el NYPD. RPC está en consulta con expertos en salud pública y contará con PEP y desinfectante para manos el día de la Marcha, así como con guías entrenados ("Marshals") que animarán el distanciamiento social. La Marcha también se transmitirá en vivo para aquellos que no puedan asistir, por razones de salud u otras.

Sitio web: www.reclaimpridenyc.org

Facebook: @QueerMarch Twitter: @QueerMarch Instagram: @QueerMarch

Reclaim Pride Coalition (RPC) es un grupo basado en la ciudad de Nueva York compuesto por activistas LGBTQ + en alianza con docenas de grupos comunitarios de base, a nivel nacional e

internacional. En junio del 2019, para conmemorar el 50<sup>a</sup> aniversario del levantamiento de Stonewall, RPC movilizó a más de 45.000 personas para recrear la ruta original de la marcha del Orgullo Gay del 1970 desde el centro de Stonewall hasta Central Park. Esta Marcha, la Marcha de Liberación Queer, fue una marcha de protesta popular sin fondos corporativos, flotas corporativas o un contingente policial.

## **DESCARGUE EL PDF**

## ÚNETE A NOSOTROS

